

Anfrage Nr. 0025/2005/FZ  
**Anfrage von: Frau Stadträtin Dr. Werner-Jensen**  
**Anfragedatum: 30.06.2005**

Stichwort:  
**Toilettenhäuschen beim  
Altstadtbrückenfest**

Beschlusslauf!

Im Gemeinderat am 30.06.2005 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Dr. Werner-Jensen:

Ich habe vier Fragen, die ich bitte auch schriftlich beantwortet haben möchte, weil Bürger gerne die Antwort haben möchten.

[...]

Zweite Frage: Ist es möglich, beim Altstadtbrückenfest die Toilettenhäuschen mit Toilette plus kleinem Waschbecken auszustatten? Die Bürgerinnen und Bürger haben sich über den schlechten Zustand der Toiletten sehr beschwert.

[...]

Oberbürgermeisterin Weber:

[...]

Dies muss ich zu Protokoll nehmen.

Antwort:

Für die Aufstellung und Wartung einer ausreichenden Anzahl von Toiletten ist der Veranstalter verantwortlich (Genehmigungsaufgabe). Wenn das Amt für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung mit der Stellung von Toilettenwagen beauftragt wird, sind diese mit Handwaschbecken ausgestattet. Dies war beim Altstadtbrückenfest nicht der Fall.

**Sitzung des Gemeinderates vom 27.07.2005**

**Ergebnis:** behandelt